
 

平成 30年第２回定例会  一般質問の質問事項（要旨）  

 

 

田 中 英一郎  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  SDGS（エスディージーズ）の取組 について  

２  通学路の安全対策について  

３  中学校給食について  

４  防災標識の整備について  

５  小坪海浜地域の活性化について  

 

眞 下 政 次  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  市長の政治姿勢について  

２  高齢者センター風呂場改修について  

３  本市の財政状況について  

４  今年度の子育て支援策について  

５  池子の森自然公園について  

 

菊 池 俊 一  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  総合的病院の誘致について  

２  逗子海岸について  

３  池子問題について  

４  ドローンの活用について  

５  市内の開発について  

６  シティプロモーションについて  

７  市道について  

８  市民参加について  

９  小中学校における政治活動について  

10 交通整理員について  

 

飯 山 圭 一  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  ごみ処分について  

２  防災計画について  

３  特別支援教育について  

 ４  空き家問題について  



岩  室  年  治   議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  池子米軍基地問題について  

２  保育園・学童保育（ 放課後児童クラブ）について  

３  子供プール無料券発行と有料公園施設について  

４  公道と公有地の無断利用と対策について  

５  パ ー ト ナ ー シ ッ プ 制 度 を 含 め た 性 的 マ イ ノ リ テ ィ ー へ の 支 援 策 に つ

いて  

６  小児医療費助成の拡充について  

７  ミニバス路線の拡充について  

８  JR 東逗子駅前用地活用について  

９  逗子・葉山地域循環型社会形成推進地域計画について  

10 総合的病院誘致について  

  

橋 爪 明 子   議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  総合的病院について  

２  情報公開制度と会議録作成について  

３  生活保護基準の改定について  

４  商店のリニューアル補助制度について  

５  開発問題と緑地保全・みどり基金の活用について  

６  高齢者センターの老朽化対策と浴場再開について  

 

匂 坂 祐 二   議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  財政対策について  

２  行財政改革について  

３  シティプロモーション戦略について  

４  東逗子地域の活性化について  

 ５  地域自治システムの構築について  

 ６  児童の登下校の交通安全対策について  

 ７  学校教育について  

①  教員の多忙化対策について  

②  防災ヘルメットについて  

③  中学校給食について  

 

加 藤 秀 子   議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  財政対策について  

２  交通整理員について  

３  高齢者センターについて  



４  小坪海浜地域活性化について  

５  公園維持管理について  

６  待機児童・延長保育について  

７  中学校給食について  

８  総合的病院問題について  

９  新逗子駅エレベーター 設置について  

 

佐 藤 恵 子   議 員  【質問方法：一問一答式】  

（一般質問は６月 21 日付で取下げとなりました） 

１  総合的病院について  

２  ふるさと納税について（その拡充を図るため に）  

３  空き家対策について  

４  スタートアップ企業の誘致について  

５  逗子市まちづくり基本計画について  

  

 

八木野 太 郎  議 員  【質問方法：一問一答式】  

 １  都市提携と国際交流について  

 ２  人口対策と魅力あるまちづくりについて  

 ３  総合的病院誘致プロジェクトについて  

 ４  緊急財政対策について  

 ５  小中学校教育について   

 

中 西 直 美  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  緊急財政対策について  

２  交通整理員配置休止について  

３  株式会社パ ブリックサービスの市民貢献事業について  

４  中学校給食について  

５  保育環境の改善について  

 

田 幡 智 子  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  公共施設等総合管理計画について  

①  体験学習施設スマイルについて  

②  高齢者センターの在り方について  

２  防災無線について  

３  医療と介護の連携について  

４  東逗子駅前用地活性化事業について  



  

 

根 本 祥 子  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  国有地の有償貸借について  

２  家族のケアを担うこどもについて  

３  緊急財政で見直しされる福祉手当について  

４  学校の児童の荷物の持ち帰りについて  

５  池子接収地について  

 

髙 谷 清 彦  議 員  【質問方法：一問一答式】  

 １  行財政改革について  

 ２  緊急財政対策について  

 ３  保育の充実について  

 ４  交通問題とバリアフリーについて  

 ５  世代間交流について  

 ６  児童虐待・いじめ対策について  

 ７  終活支援事業について  

  

松 本   寛  議 員  【質問方法：一問一答式】  

 １  逗子の魅力と都市計画事業について  

 ２  総合的病院について  

 ３  開発問題について  

 ４  オリンピック対応について  

 ５  池子接収地について  

 


